

El Día del voluntariado de Ipsen en España y Portugal celebra su 5ª edición con la participación de más de 70 empleados

- Este año, los voluntarios han colaborado con la Fundación Soñar Despierto, la Fundación para el Fomento del Desarrollo y la Integración, la organización portuguesa Semear y con SeoBirdLife.
- Las actividades se enmarcan en el movimiento *Generation Ipsen, For Positive Change* con el que la Compañía ofrece a sus empleados la posibilidad de dedicar parte de su jornada laboral a participar en iniciativas sociales.

BARCELONA, 2 de julio de 2025 – Ipsen (Euronext: IPN; ADR: IPSEY), compañía biofarmacéutica global centrada en innovación y atención especializada, ha celebrado la quinta edición del Día del voluntariado (*Community Day*), una jornada solidaria enmarcada en el movimiento *Generation Ipsen, For Positive Change*, con el que la Compañía ofrece a sus empleados la posibilidad de dedicar tiempo de su jornada laboral a participar en distintas iniciativas sociales

El empoderamiento y la generación de oportunidades para niños y jóvenes en riesgo de exclusión, el desarrollo de actividades que contribuyan a potenciar la inclusión social de personas con dificultades intelectuales y el medioambiente han sido las áreas en las que se han centrado las actividades de este año en las que han participado más de 70 voluntarios de Ipsen en España y Portugal.

En concreto, para las acciones realizadas en Madrid y Barcelona se ha contado con la colaboración de la Fundación Soñar Despierto y la Fundación para el Fomento del Desarrollo y la Integración (FDI), mientras que en Lisboa se ha colaborado con Semear. Además, como en anteriores ediciones, también se ha realizado una acción especial con SeoBirdLife. Todas las actividades están relacionadas con determinados ODS: 10, reducción de las desigualdades; 13 y 15, vinculados al medioambiente, y 17, alianzas para lograr los objetivos.

En Barcelona, junto a la Fundación Soñar Despierto, los voluntarios de Ipsen adecuaron un centro de acogida para niños y jóvenes, donde ayudaron a pintar algunas zonas de los espacios del centro y restauraron objetos del mobiliario. Por otra parte, en Madrid, los empleados de Ipsen han colaborado con la Fundación FDI en la adecuación de las aulas principales y acceso de la sede de la Asociación Educación, Cultura y Sostenibilidad, cuya misión es empoderar a niños y jóvenes, promoviendo la integración e igualdad de oportunidades.

En Portugal, de la mano de Semear, y junto con personas con discapacidad intelectual, los voluntarios han dedicado la jornada a plantar y desherbar a mano, y cosechar y clasificar hortalizas según su distribución, lavado y acondicionamiento.

Por último, y como en años anteriores, los voluntarios de Ipsen también han colaborado con SeoBirdLife en la construcción de cajas nido para aves pequeñas, colocándolas en lugares cercanos a las ciudades, ayudando así a preservar los ecosistemas y la biodiversidad.

Sobre Ipsen

Somos una empresa biofarmacéutica global centrada en ofrecer fármacos transformadores para los pacientes en tres áreas terapéuticas: oncología, enfermedades raras y neurociencias.

Nuestra cartera de productos está impulsada por la innovación externa y respaldada por casi 100 años de experiencia en desarrollo y por nuestros centros de EE. UU., Francia y Reino Unido. Nuestros equipos, presentes en más de 40 países, y nuestras alianzas a lo largo del mundo nos permiten llevar medicamentos a los pacientes en más de 100 países.

Ipsen cotiza en París (Euronext: IPN) y en EE. UU. a través del *American Depositary Receipt Program* patrocinado de nivel 1 (ADR: IPSEY). Para obtener más información, visite ipsen.com.

Ipsen Pharma España se encuentra ubicada en Hospitalet de Llobregat (Barcelona). En España, la compañía dispone de un sólido porfolio en oncología (riñón, próstata, tiroides y tumores neuroendocrinos), enfermedades raras (acromegalia, colestasis intrahepática familiar progresiva (PFIC) y trastornos del crecimiento) y neurociencias (trastornos del movimiento). Para más información, visite ipsen.com/Spain

Para más información

Ipsen

Loreto González | +34 93 685 81 00
Email: comunicacion.es@ipsen.com

DUOMO COMUNICACIÓN

Borja Gómez | + 34 91 311 92 90 / 650 40 22 25
Email: borja_gomez@duomocomunicacion.com